

2015年7月26日 泉の里地里山里水自然観察会報告

場 所 : 飛沢ため池 ~ 井富ため池

天 気 : 晴れ 気温26度 水温19度

梅雨が明けたと思ったら、毎日猛暑続き。森の中は天然のクーラーとはいえ、熱中症で具合が悪くなる人もいたようです。

今回、私は急用で、始まりの挨拶しかできませんでしたが、観察会の様子を、参加されたKさん、Uさん、Yさんから送っていただいたので、それをもとに報告します。



今日も八ヶ岳にはたくさんの登山者がいたようです



北岳の雪も消え、右に甲斐駒ヶ岳



富士山は霞んで浮かんでいます



田んぼの土手のドラマ

こちらはエロさんからの写真



エゾゼミの羽化です。普通は、夜間に行うのですがどうしたのでしょうか。
でも参加者の皆さんにはラッキーでしたね。

次は矢川さんからの写真



シデシャジン



ダイコンソウ

これ以外に咲いていた草木は、キバナノヤマオダマキ、キツネノボタン、タカトウダイ、ハエドクソウ、ミズヒキ、キンミズヒキ、タケニグサの群落、オカトラノオ



ミズキの実

これ以外に観た樹木の果実は、アブラチャン、クサボケ、ダンコウバイ、コクサギ



フクラスズメの幼虫



ナナフシ



キンモンガ

これ以外に出会った昆虫は、アケビコノハガの幼虫、ヒメハルゼミ、ヤマトシリアゲ、アカスジキンカメムシ

次は浦野さんからの写真



観察路の様子



ボタンヅル？



何を見つけたのでしょうか



大きい草はタケニグサ？



？



？



ウマノアシガタ？

みなさん、写真ありがとうございました。

暑さにも雨にもめげず香りいる白き十字のドクダミの花
知らぬ間に傾きはじめたイネの穂を右に揺らして白南風の吹く